

令和6年度  
学校だより

# 糠沢っ子

第 4 号 ～考える子 優しい子 元気な子～



本宮市立糠沢小学校  
文責：芳賀沼真由美

R6. 5. 2 発行

## ☆☆糠沢地区連合大運動会～笑顔がいっぱい～☆☆

4月27日（土）に糠沢地区連合大運動会を実施しました。ここ数年、朝の校庭にはたくさんのぬかるみができており、実施できるかどうか心配されましたが、今年は24日（水）に降った雨でできたぬかるみも、25日（木）の午後にはきれいになり、雨の心配もなく、良い状態の校庭で運動会を実施することができました。

6時の花火打ち上げの時点で、PTA会長氏家さんをはじめ、保護者の方がテントやおもりを校庭に運んでくださり、7時30分からの係準備をスムーズに進めることができました。テントの設置や万国旗の準備、運動会の種目で使う用具の準備など、交通安全協会糠沢分会、交通安全協会母の会糠沢分会、消防団、保護者の皆様のご協力のおかげで、8時30分、予定通りに運動会を始めることができました。

各学年・ブロックでの種目、消防団や保護者と一緒の種目、すべての競技において練習の成果を発揮し、最後まであきらめずに頑張る糠沢っ子たち。友達を一生懸命応援する糠沢っ子たち。開会式や閉会式、係の仕事などでも自分の役割をしっかりと果たす糠沢っ子たち。心をひとつに鼓笛演奏をする5・6年生たち。キラキラ輝く糠沢っ子たちの笑顔を見て、運動会を通して一人一人の成長を感じることができました。

PTA vs 消防団 vs 6年生の「団体対抗！長縄跳び」は、今回初めての種目でしたが、12+2人が力を合わせて挑戦する姿はとても素敵でした。参加して下さった皆様、盛り上げて下さった皆様、ご協力ありがとうございました。

今年度も、保護者の皆様、消防団の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで運動会を無事終了することができ、改めて、糠沢地区の皆様の温かさや団結力を強く感じました。ご協力いただきありがとうございました。



### PTA奉仕作業

20日（土）の第1回PTA奉仕作業では、早朝にも関わらず、多くの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

運動会を前に、草刈り機や草削りを使って、校庭及び校舎周辺の除草作業をしていただきました。

なかなか手の回らない箇所の除草作業でしたが、保護者の皆様のおかげですっきりきれいになりました。きれいな環境で運動会や学習・運動ができる子どもたちは幸せです。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



### ヘルメット着用を

明日からゴールデンウィーク後半が始まります。子どもたちの話から、ゴールデンウィークを楽しみにしている様子が伝わってきます。

自転車に乗る際には、ヘルメットを着用の上、交通ルールを守り、サイクリングを楽しんでほしいと思います。

なお、本校では安全面を配慮し、子どもたちだけで自転車に乗る場合は、1～3年生は居住区内、4～6年生は学区内と指導していますので、ご家庭でもご理解とご協力をお願いいたします。

